

Gemeinde Vogelsang-Warsin

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Vogelsang-Warsin vom 14.06.2022

Top 5. Anfragen und Mitteilungen

Herr Grönau informiert darüber, dass am letzten Wochenende das neue Feuerwehrauto für die Gemeinde aus Niederwörresbach abgeholt worden ist (das Auto wurde vor der heutigen Sitzung von allen Gemeindevorvertretern besichtigt).

Das Buswartehäuschen in Vogelsang soll mit einer Klebefolie versehen werden, die das Gemeindelogo beinhaltet, ähnlich wie es beim Buswartehäuschen in Warsin schon der Fall ist.

In Warsin soll die Folie in diesem Zuge mit erneuert werden.

An der Liegenschaft „Am Harlwald“ hat ein Treffen mit interessierten Investoren und Behördenvertretern (u. a. 3 Projektanten, 1 Umweltprojektant) stattgefunden. Da es Anfragen zu eventuell vorhanden Umwelt-Altlasten gab, wurde bei diesem Treffen auch Herr P. Prim hinzugezogen, der dahingehende Ängste entkräften konnte.

Weiterhin informiert Herr Grönau darüber, dass der Plan für befriedete Jagdgebiete aktualisiert wurde, einige neue Gebiete sind hinzugekommen.

Herr Grönau hatte bei einem Treffen mit dem Landrat eine Klärung bezüglich der Luckower Straße angemahnt.

Daraufhin fand eine Vorortbegehung mit Vertretern von Straßenbauamt und Landkreis statt. Die Straße steht unter Denkmalschutz. Angedacht ist, die Zuwegung aus Richtung Warsin kommend komplett zu schließen und aus Richtung Ueckermünde kommend eine fast rechtwinklige Zuwegung zu schaffen. Der Antrag an den Landkreis dazu soll im August gestellt werden.

Außerdem informiert Herr Grönau darüber, dass die Wartung der Glocke auf dem Friedhof erfolgt. Im Zuge dessen wird auch der fehlende Klöppelfallschutz angebracht.